

ture de cette Brasserie était mise dans l'impossibilité de continuer son service et le livreur recevait l'ordre impératif de faire demi-tour.

A 11 h. 30, Bressinck, interpellé par M. Hoffman, directeur de la Brasserie et lui tenait le langage que voici : « Je viens arrêter la Brasserie et j'en ai la clef. Je passe les hommes pour pouvoir fouiller la Brasserie. »

Des incidents beaucoup plus sérieux devaient éclater vers 15 h. devant la Brasserie, Pélissier.

Une attaque massive fut dirigée sur un grand port qui était protégé par des gardes républicains. 300 manifestants se précipitèrent sur le port. Des pierres étaient lancées, un pétard éclatait — ce qui aurait pu entraîner des réactions vigoureuses.

Le Tribunal entend les témoins. Ils sont environ vingt cinq, et leurs dépositions sont longues et alourdissent les débats.

Le prétoire est d'ailleurs abondamment garni et si le public est nombreux, les gardes mobiles et les gendarmes, simulés, forment cependant un service d'ordre exceptionnel et imposant.

Le substitut réclame une application rigoureuse de la loi pénale.

Les plaidoiries. Avant le réquisitoire, les avocats des parties civiles plaident respectivement pour les Brasseries et réclament des dommages-intérêts correspondant au montant des salaires payés à leurs ouvriers qui ont été contraints par la force de faire grève.

Le public, qui espérait sans doute un jugement immédiat, se retire dans le calme et enivré des couleurs de l'antique Palais pour s'agiter les sorties.

pour les armes du régiment dans lequel les miliciens désirent servir.

Les permutations sont autorisées par voie de commandement. Elles ont eu un nombre de miliciens autorisés à quitter un régiment ne peut dépasser le nombre de miliciens qui demandent à y passer.

Au cas où ce nombre serait dépassé, le choix se fera en tenant compte avant tout du nombre d'enfants en vie qui compte la famille.

Expédition coopérative. — Une exposition coopérative se tiendra dans la salle de bal du Palais d'Armes, du 14 au 15 janvier. Elle sera ouverte chaque jour de 15 à 20 h. Tombola gratuite offerte à tous les participants.

Football. — A. A. Mouscronnec, 3 — F. C. Roulers, 4. — Après avoir dominé les trois quarts du match, les Mouscronnais se trouvent battus à la dernière seconde après avoir inscrit deux buts qui furent annulés. Au début de la partie l'A.A. inscrit par Van Wasse à la 46 minute, l'arbitre annule pour faute, mais les Mouscronnais inscrivent un autre but, mais valable, puis keeper visiteur sauve une situation périlleuse, il faudra la 20e minute de jeu pour que Mellado, bottant de 20 mètres, donne l'égalité à son club.

Football. — A. A. Mouscronnec, 3 — F. C. Roulers, 4. — Après avoir dominé les trois quarts du match, les Mouscronnais se trouvent battus à la dernière seconde après avoir inscrit deux buts qui furent annulés.

Football. — A. A. Mouscronnec, 3 — F. C. Roulers, 4. — Après avoir dominé les trois quarts du match, les Mouscronnais se trouvent battus à la dernière seconde après avoir inscrit deux buts qui furent annulés.

Football. — A. A. Mouscronnec, 3 — F. C. Roulers, 4. — Après avoir dominé les trois quarts du match, les Mouscronnais se trouvent battus à la dernière seconde après avoir inscrit deux buts qui furent annulés.

Football. — A. A. Mouscronnec, 3 — F. C. Roulers, 4. — Après avoir dominé les trois quarts du match, les Mouscronnais se trouvent battus à la dernière seconde après avoir inscrit deux buts qui furent annulés.

DANS LA RÉGION

LA FIN TRAGIQUE D'UNE HABITANTE DE BEUVRAGES

L'autopsie a établi que M^{me} Delhaye a été victime d'un accident

Les commentaires les plus divers n'ont pas manqué de circuler dans Beuvrages à propos de la mort de Mme Marie Delhaye, morte survenue dans les circonstances que l'on sait.

Le médecin légiste constata que la victime était tombée encore vivante dans la fosse et que sa mort fut due à l'asphyxie, la tête étant enlisée dans la fosse.

Le juge d'instruction a délégué un délégué financier de la Tchecoslovaquie à Londres.

Le délégué financier de la Tchecoslovaquie est arrivé à Londres.

Prochaine rencontre de M. Von Ribbentrop avec le colonel Beck.

Un nouveau torpilleur automobile a été présenté en Angleterre.

Les spectacles à Lille.

Le tirage de la tombola de l'Association Franco-Italienne des Anciens Combattants.

INTERNETIONALE

A TCHOUNG-KING

Le Dr Sun Fo expose dans quelles conditions l'U.R.S.S. mobiliserait contre le Japon

Tchoung King, 10. — Le docteur Sun Fo, chef du Yunnan, a été élu président de l'Association culturelle sino-soviétique, a fait une conférence dans laquelle il s'est attaché à démontrer que la Russie soviétique n'avait pas pris les armes contre le Japon à côté de la Chine.

Le docteur Sun Fo déclara que la situation troublée en Europe avait empêché le succès des négociations pour la signature d'un pacte sino-soviétique d'assistance.

Le délégué financier de la Tchecoslovaquie est arrivé à Londres.

Prochaine rencontre de M. Von Ribbentrop avec le colonel Beck.

Un nouveau torpilleur automobile a été présenté en Angleterre.

Les spectacles à Lille.

Le tirage de la tombola de l'Association Franco-Italienne des Anciens Combattants.

LONDRES NE DÉSIRE PAS

S'INSTAURER EN MÉDIATEUR ENTRE LA FRANCE ET L'ITALIE

Paris, 10. — Les entretiens que M. Neville Chamberlain et Lord Halifax ont eu cet après-midi, au Quai d'Orsay, avec le président du Conseil et le ministre des Affaires étrangères français, ont duré une heure environ.

Les autres problèmes. D'autres questions ont été abordées au cours des brefs entretiens de cet après-midi.

Si des concessions doivent être faites, c'est du côté italien qu'elles doivent être.

Le problème méditerranéen. Il est permis de penser en outre que les représentants des deux gouvernements ont examiné également les divers aspects sous lesquels le problème méditerranéen se soulève à Rome.

La question palestinienne. Le roi Ibn Seoud intervient auprès du président Roosevelt.

Il fait ressortir le bien-fondé de la cause arabe et note que la question n'a été envisagée aux Etats-Unis que du point de vue des Juifs sionistes.

Une première manifestation de l'opposition. Washington, 10. — Le mouvement en faveur de sanctions économiques et financières contre le Japon a eu une première manifestation d'opposition.

Aux Etats-Unis. 48 appareils de bombardement participeront aux manœuvres navales.

MENIN

Un brutal à Menin soir, un chauffeur de taxi de Mouscron avait conduit quelques clients à Menin et revenait avec sa voiture vers 23 h. Arrivé dans la rue de Lille, à hauteur de la rue de la Prairie, il fut arrêté par deux policiers.

Le substitut réclame une application rigoureuse de la loi pénale.

Les plaidoiries. Avant le réquisitoire, les avocats des parties civiles plaident respectivement pour les Brasseries et réclament des dommages-intérêts correspondant au montant des salaires payés à leurs ouvriers qui ont été contraints par la force de faire grève.

Le public, qui espérait sans doute un jugement immédiat, se retire dans le calme et enivré des couleurs de l'antique Palais pour s'agiter les sorties.

Les plaidoiries. Avant le réquisitoire, les avocats des parties civiles plaident respectivement pour les Brasseries et réclament des dommages-intérêts correspondant au montant des salaires payés à leurs ouvriers qui ont été contraints par la force de faire grève.

Le public, qui espérait sans doute un jugement immédiat, se retire dans le calme et enivré des couleurs de l'antique Palais pour s'agiter les sorties.

TROIS NOUVELLES ARRESTATIONS dans l'affaire des cambriolages de villas à Dunkerque

Ostende, 10. — Une dizaine de cambriolages dans des villas non occupées avaient été constatés à Dunkerque, à la fin de l'année passée. A la suite d'une enquête menée par le Parquet de Dunkerque, on avait arrêté Raymond Stordur, sujet belge habitant Adinkerke (Belgique), celui-ci entré dans la ville des aveux avait désigné ses complices.

Les accidents de la route. A Rosendaël, une camionnette conduite par deux jeunes gens en état d'ivresse blessa un enfant qui meurt peu après.

Un incendie au Collège Notre-Dame. Mardi après-midi, un incendie s'est déclaré au Collège Notre-Dame, dans la salle des fêtes. Le théâtre a été détruit, mais le matériel de la salle pu être sauvé par les élèves et le personnel.

COURTRAI. Vols avec effraction. — En l'absence de la famille du fossoyeur communal, M. Arthur Detremmoey, demeurant chausseur à Courtrai, un voleur s'est introduit dans sa maison et se est emparé d'une somme de 2.000 fr. et de bijoux pour un valeur de plus de 5.000 francs.

Colombophilie. A ROUBAIX. — Association Générale. Débités et Les 2 de Watrains, a. — Réunion hebdomadaire, le 30, chez M. Loeffler, rue Leclercq, Roubaix.

Un piéton est renversé et tué par une auto qui prend la fuite.

EN BELGIQUE

POUR LES MILICIENS WALLONS DE LA FLANDRE WALLONNE. M. Joseph Vandeveld, Député-Maire de Mouscron a posé la question suivante à M. le Ministre de la Défense Nationale.

Je me permets de signaler à votre bienveillante attention la situation créée actuellement en ce qui concerne la désignation des miliciens de la levée de 1939 de la région wallonne du Sud de la France.

A ma connaissance et vu le nombre de résumations, je pense que M. Meuseron sera désigné pour Liège et Namur.

Je me permets de signaler à votre bienveillante attention la situation créée actuellement en ce qui concerne la désignation des miliciens de la levée de 1939 de la région wallonne du Sud de la France.

WEVELGHEM-LEZ-MENIN

NOCES D'OR. Lundi dernier M. Camille Stragier, 74 ans, et sa femme, née Emma Martier, 75 ans, ont été félicités pour leurs noces d'or.

Un incendie au Collège Notre-Dame. Mardi après-midi, un incendie s'est déclaré au Collège Notre-Dame, dans la salle des fêtes. Le théâtre a été détruit, mais le matériel de la salle pu être sauvé par les élèves et le personnel.

COURTRAI. Vols avec effraction. — En l'absence de la famille du fossoyeur communal, M. Arthur Detremmoey, demeurant chausseur à Courtrai, un voleur s'est introduit dans sa maison et se est emparé d'une somme de 2.000 fr. et de bijoux pour un valeur de plus de 5.000 francs.

Colombophilie. A ROUBAIX. — Association Générale. Débités et Les 2 de Watrains, a. — Réunion hebdomadaire, le 30, chez M. Loeffler, rue Leclercq, Roubaix.